

MuttENZer & Prattler Anzeiger

Freitag, 7. August 2009 - Nr. 32

Gastronomie

Neue Aufgabe gefunden

MA. Während beinahe 25 Jahren, wovon die letzten acht Jahre als Geschäftsführer und Chef, stand Markus Burger-Vénuat in der Küche des Gasthofs «Rebstock» in MuttENZ. Er hat mit seiner Arbeit wesentlich zum guten Ruf des weit über die Gemeindegrenzen hinaus bekannten Speiserestaurants beigetragen. Obschon ihm seine bisherige Tätigkeit im bekannten Familienbetrieb und vor allem der Kontakt mit den Gästen viel Freude bereitete, hat Markus Burger eine neue Herausforderung gesucht und mit dem «Bohrerhof» in Allschwil auch sein Traum-Restaurant gefunden.

Dankeschön für die Treue

Am 31. Juli hat er zusammen mit seiner Gattin Katia Burger und Sohn Maxime das heimelige Wirtshaus mit dem wunderschönen Garten an der Merkurstrasse 101 in Allschwil übernommen. Markus

Burger-Vénuat ist es ein Bedürfnis, den Gästen des Gasthofs «Rebstock» für die jahrelange Treue ganz herzlich zu danken. Er hofft, die Besucherinnen und Besucher auch an seiner neuen Wirkungsstätte begrüßen zu dürfen, sei es in der schmucken und heimeligen Gaststube oder im Garten unter dem alten Baumbestand.

Gutbürgerliche Küche

Markus Burger wird mit viel Liebe und Freude die Küche führen, während seine Gattin Katia Burger die Gäste freundlich und flink bedienen wird. In «Burger's Bohrerhof» finden die Gäste von Mittwoch bis Sonntag eine gutbürgerliche, bodenständige Küche nebst einer reichhaltigen Weinkarte, dies alles zu vernünftigen Preisen.

Das Motto des Hauses heisst nämlich: «Burger's Bohrerhof ist dort, wo Gastfreundlichkeit gelebt wird.»